

15. September 2016

1 von 1

Lärmbelästigung auf der Marbachshöhe durch Jugendliche

In den Sommermonaten häufen sich die Beschwerden von Anwohnern der Marbachshöhe, dass es im Bereich Wilhelm-Rohrbach-Platz und Abenteuerspielplatz bis in die späte Nacht zu starker Lärmbelastung durch Jugendliche und junge Erwachsene kommt. Zudem hinterlassen sie Müll und Scherben, so dass der Spielplatz insbesondere für kleine Kinder kaum noch nutzbar ist. Die jungen Leute halten sich vor allem gerne im Unterstand des Abenteuerspielplatzes auf.

Frau Koldewey-von Roden gibt einen kurzen Überblick über die Angebote des Jugendamtes in diesem Bereich: es gibt kein festes Jugendzentrum auf der Marbachshöhe, sondern einen mobilen Container auf dem Skaterplatz, dessen Angebot sehr gut wahr- und angenommen wird. Es sind dauerhaft zwei Sozialarbeiter im Einsatz, teilweise bis 22:00 bzw. 24:00 Uhr. Diese so genannten „Cliquenbetreuer“ gibt es bereits seit etwa vier Jahren, sie sind insbesondere freitags und samstags vor Ort. Die Sozialarbeiter des Jugendamtes können keine Strafen wegen Ordnungswidrigkeiten oder ähnlichem verhängen, sondern ihre Aufgabe besteht darin Ansprechpartner vor Ort für die Jugendlichen zu sein und an die Regeln im öffentlichen Raum zu erinnern und dessen Einhaltung einzufordern. Auch das Angebot des Mitternachtsbasketballs in der örtlichen Turnhalle ist in der Vergangenheit auf breite Resonanz gestoßen.

Grundsätzlich können Anwohner, die sich vom Lärm gestört fühlen bis 24:00 Uhr beim Ordnungsamt anrufen und ihr Anliegen auf Band sprechen, nach 24:00 Uhr ist die Polizei zuständig. Das Putzmunter Team der Stadtreiniger kann bei Verschmutzungen unter der Telefonnummer 50030 angerufen werden. Das Garten- und Umweltamt ist für die Instandhaltung und Wartung der Spielplätze zuständig.

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Mirjam Hageböling
Mitglied/Schriftführerin